

Pays de Châteaubourg



Zoom La pratique se développe à Châteaubourg

Le tennis, parent pauvre

Depuis six ans, le Tennis club de Châteaubourg (TCC) a beaucoup évolué. Bien structuré, le club présidé par Frank Hiron propose de nombreuses animations dont l'opération originale "J'amène ma copine" organisée le samedi 20 novembre.

Le TCC a participé, samedi 20 novembre, à l'opération de promotion "J'amène ma copine". Chaque jeune fille licenciée née entre 2001 et 2004 était invitée à venir avec une copine - même si celle-ci n'a jamais joué au tennis et qu'elle n'est pas licenciée. Lors de cette journée, la professeure Mariannick Tejedor a proposé une découverte des formules "matches" pour les 17 jeunes filles déjà initiées au tennis, et une découverte plus ludique pour le 18 invitées qui n'ont jamais pratiqué l'activité. Les 35 copines ont pu se retrouver pendant l'échauffement, le pique-nique, quelques jeux et le goûter en fin d'animation.

Cette opération s'inscrit dans la volonté du club de développer le tennis, et plus particulièrement féminin.

Si le club n'a pas encore atteint le niveau régional, il progresse. « **Les féminines (D1) réalisent un excellent parcours. Le club compte 38 femmes licenciées réparties dans trois équipes seniors et un vétéran. Pour le championnat des jeunes qui se déroulera au printemps 2011, le club devrait engager plus de sept équipes** », explique le président.

Un équilibre financier précaire !

Le club a confié les entraînements à deux enseignants brevetés d'État : Mariannick Tejedor et Jonathan Savattier. Et le niveau s'en ressent la progression technique, en particulier chez les jeunes. « **Mais le club doit assumer la charge financière et administrative de ces salariés ! Il doit aussi respecter la convention collective du sport. Si une subvention municipale est bien octroyée, suite à des arbitrages, son montant est en-dessous des demandes** »,



35 jeunes filles ont participé à l'opération "J'emmène ma copine"

regrette Frank Hiron.

Le club doit donc faire assumer une assez forte participation par chaque licenciée ; une licence de jeune s'élève à environ 130 euros. Heureusement, une quinzaine de jeunes a pu bénéficier d'une aide du conseil général par le biais des coupons-sport (1). Avec 40 euros d'aide, la cotisation s'allège d'autant.

Un club à l'étroit

Franck Hiron envie plusieurs clubs visités lors du championnat. « **Chantepie bénéficie de trois terrains dédiés exclusivement au tennis, Acigné et Noyal/Châtillon en possède deux, la nouvelle structure du Bois d'Orcan en a quatre. Il nous faudrait plus de créneaux horaires malgré une petite amélioration de la situation** ». En effet, constatant que des

adhérents habitaient Domagné, le club a obtenu d'occuper des créneaux dans la salle de la commune voisine. « **C'est comme une décentralisation du club. Nous alternons aussi pour les stages. En conséquence,**

nous avons moins refusé de licenciés à Châteaubourg », note le président.

(1) Les coupons-sport sont octroyés si la famille a droit à l'allocation de rentrée scolaire (ARS remise par la CAF).



Jonathan Savattier et Mariannick Tejedor